

## Une qualification en division régionale



En ce début de saison, les archers sont bien décidés à monter sur les plus hautes marches des podiums. Après plusieurs week-end de compétitions, le club totalise 19 premières places, 9 secondes places et 6 troisièmes places toutes catégories confondues.

Lors de la 1<sup>ère</sup> manche de la division régionale par équipe, le 20 décembre dernier, Christian Supply, Stéphane Cazaux, Alexandre Conte et Jérôme Gajac (**voir notre photo**), ont pris la 15<sup>ème</sup> place. Ils ont totalisé 1493 points lors du tir en salle à 18 mètres à Saint Médard-en-Jalles. Prochaine étape: un tir à 70 mètres au printemps.

A Boé, les jeunes archers marmandais ont passé leurs «Flèches de progression». Une forme de concours servant à évaluer et graduer les progrès. Non seulement, la plupart des archers ont obtenu leurs flèches mais en outre, ils ont contribué à faire monter le club sur la première marche du podium, performance se soldant par l'attribution du trophée départemental des clubs.

Actuellement, le club prépare l'organisation du concours en salle, qui se déroulera le 17 et 18 janvier, à la salle Jacques Ladevèze à Marmande.